
９月１２日（火）８人が質問に立った。
一問一答方式で、制限時間は答弁を含み１人６０分。

　一般質問とは、町が行っている事業や計画について議員が住民に
代わって質問したり要望を伝えたり、今後の町のあり方について議
論、提言することである。

あなたの想い、議会へ

一般質問
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一般会計補正予算議案
第63号

Q  新商品にはどのようなものがあったのか。

A  空港や北部市場など、地元の特色を生かし
た商品が４件、事業者として新たな分野に
挑んだ商品が５件あった。

Q  物価上昇の影響により、保護者への負担は増
えるのか。国や県からの補助金はあるのか。

A  材料購入費の急激な上昇に速やかに対応する必
要があり、今年度の不足分は町の一般会計から
支出する。次年度以降の給食費については、見
直しを検討せざるを得ないと考えている。

Q  ふるさと寄附金返礼品の申請件数は。

A  ７件の商品が登録申請された。

Q  影響額はいくらか。

A  国や県の負担金を除いた、513万7千円が半年分の影響額である。

新商品開発チャレンジ補助金� 541万円

給食材料費の高騰対応� 1543万円

Q  就労継続支援B型事業所への移行が延期になった理由と今後の予定は。

A  職員の配置基準であるサービス管理責任者の応募がなく、令和５
年10月の開始が困難となった。今後は、現在の社会福祉協議会職
員を２年かけサービス管理責任者として養成していく。事業所の
開所は令和７年４月に延期することが理事会で決議された。

社会福祉協議会指定管理料の増額� 657万円

●保育園 131万円、小中学校 1412万円増額

第２回新商品・新サービス
合同記者発表会


